



*la France
pays
des Droits de
l'Homme ?*

*Nous vous proposons de nous retrouver
sur la place de la Mairie de METZ
le 30 de chaque mois pour former
le CERCLE DE SILENCE,
de 18h00 à 19h00.*

Car :

Nous refusons que chaque jour, des personnes sans papiers soient arrêtées, mises en centres de rétention, expulsées.

Nous refusons que soient appliquées en notre nom, des décisions politiques qui broient des familles, des couples, des individus.

Nous refusons que des hommes, des femmes, des enfants, subissent des traitements inhumains et dégradants.

Le Cercle de Silence de Metz, à l'initiative du Réseau Education Sans Frontières Metz, est composé de citoyen(ne)s et de membres engagés au sein de diverses associations, mouvements... (ACAT, MRAP, FSU, LDH, Vie Nouvelle, Sud Santé Sociaux)... les nouveaux signataires de cette action seront les bienvenus.